

Actualización del primer trimestre: Optimismo cauteloso para un futuro sólido

29 de agosto de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Alberta administra cuidadosamente sus finanzas para garantizar que las ayudas para los habitantes de Alberta estén disponibles ahora y en el futuro.

La provincia prevé un superávit de 2,9 mil millones de dólares a finales de 2024-25. Si bien esto es 2,6 mil millones de dólares más que lo previsto en el Presupuesto de 2024 —en gran parte como consecuencia de unos precios del petróleo más altos de lo esperado—, el presupuesto se está ajustando a medida que el gobierno se esfuerza por tomar decisiones fiscales inteligentes para satisfacer las necesidades de una población en aumento.

Con un superávit mayor que el previsto en el presupuesto, el gobierno sigue invirtiendo en las necesidades de los habitantes de Alberta y, al mismo tiempo, gestiona su deuda y ahorra para el futuro. El plan del gobierno para amortizar la deuda, combinado con un gasto responsable, beneficiará a los habitantes de Alberta a largo plazo y mantendrá programas vitales en los próximos años.

Moody's Ratings, una de las cuatro principales agencias de calificación crediticia que mejoraron las perspectivas de calificación crediticia de Alberta el año pasado, afirmó que las proyecciones económicas de Alberta podrían ser aún más prometedoras en el futuro, a medida que la provincia siga limitando la deuda y utilizando su presupuesto con prudencia. Fitch Ratings declaró que Alberta está experimentando un repunte económico.

«La gente de todo el país ve un futuro brillante para Alberta y sigue viniendo aquí en números sin precedentes. Si bien este crecimiento de la población crea desafíos y ejerce presión sobre

nuestros hospitales, escuelas y otros servicios, nuestra prudencia y disciplina ayudan a gestionar estos desafíos».

Nate Horner, presidente de la Junta del Tesoro y ministro de Finanzas

El fuerte crecimiento económico de Alberta y sus perspectivas para el próximo año plantean algunos retos. Se prevé que la población de Alberta aumente un 4,6 por ciento en 2024, incluso más que en 2023. A medida que la provincia se enfrenta a estos desafíos, el gobierno está tomando medidas para fomentar las oportunidades y crear prosperidad para todos los habitantes de Alberta.

El gobierno está tomando decisiones de gasto responsables para apoyar a una provincia en crecimiento. Además de los niveles récord de financiación de la sanidad y la educación, la provincia aportó 125 millones de dólares adicionales a las escuelas en el primer trimestre para ayudar con el crecimiento de las matriculaciones. El gobierno sigue centrándose en la vivienda y la reducción de los costes de los seguros, los servicios públicos y la alimentación.

La provincia también sigue enfocada en apoyar a las familias y comunidades afectadas por los incendios forestales en Alberta, incluido el que devastó el Parque Nacional de Jasper. Hasta la fecha, se han asignado 573 millones de dólares a gastos de desastres y emergencias con cargo al fondo de contingencia de la provincia. Esto incluye 550 millones de dólares para combatir los incendios forestales, 10 millones de dólares para igualar las donaciones a la Cruz Roja Canadiense y 13 millones de dólares para pagos de evacuación de emergencia a los evacuados.

Ingresos tributarios

Se prevé que los ingresos para 2024-25 alcancen los 76,2 mil millones de dólares, lo que representa un aumento de 2,7 mil millones de dólares con respecto al Presupuesto de 2024.

- La recaudación del impuesto sobre la renta de las personas físicas ha aumentado 458 millones de dólares, hasta alcanzar los 16,1 mil millones, lo que refleja el crecimiento demográfico y los avances del mercado laboral de Alberta.
- Los ingresos por recursos no renovables se pronostican en 19,8 mil millones de dólares, 2,5 mil millones más que el presupuesto debido al aumento de los precios del petróleo, la reducción del diferencial entre crudos ligeros y pesados, al aumento de la producción de petróleo y la bajada del tipo de cambio.

- Se prevé que otros ingresos tributarios estén 38 millones de dólares por debajo del presupuesto, en parte debido a la disminución de los ingresos fiscales por el tabaco y a la política del gobierno de limitar los aumentos en las primas de seguro para los buenos conductores.

Gasto

Se prevé que los gastos para 2024-25 alcancen los 73,3 mil millones de dólares, un aumento de 101 millones de dólares con respecto al Presupuesto de 2024.

- Los gastos operativos aumentaron 195 millones de dólares, principalmente debido a los 125 millones de dólares adicionales destinados a respaldar el crecimiento de la matriculación y las presiones inflacionarias en la educación.
- Los gastos en desastres y emergencias hasta la fecha ascienden a 573 millones de dólares.
- Quedan poco más de 1,4 mil millones de dólares en el fondo de contingencia para 2024-25.

Precios del petróleo y supuestos

Entre el 1 de abril y el 31 de julio, el precio del petróleo West Texas Intermediate promedió 81 dólares estadounidenses por barril.

- Ahora se prevé que alcance un promedio de 76,50 dólares estadounidenses por barril a lo largo del año fiscal, 2,50 dólares estadounidenses más que la previsión del Presupuesto de 2024.
- Los precios del petróleo pesado también aumentaron en la primera mitad de 2024, lo que redujo el diferencial de precios del petróleo ligero y pesado a una media prevista de 14,40 dólares estadounidenses por barril en 2024-25, 1,60 dólares estadounidenses menos que en el presupuesto.

Fondo Fiduciario de Ahorro Patrimonial de Alberta (Alberta Heritage Savings Trust Fund)

El Alberta Heritage Savings Trust Fund creció en el primer trimestre hasta alcanzar un valor de mercado de 23,4 mil millones de dólares, con un rendimiento del 2,1 por ciento y unos ingresos netos de inversión de 509 millones de dólares.

- En 2024-25 se invertirán en el Heritage Fund otros 2 mil millones de dólares de superávit de caja del pasado año fiscal, con lo que se espera que el fondo supere los 25 mil millones de dólares.
- Se están elaborando planes para que el Heritage Fund alcance entre 250 y 400 mil millones de dólares en 2050, de modo que la provincia dependa menos de los ingresos procedentes de los recursos y tenga una nueva fuente de riqueza intergeneracional.

Deuda

La deuda respaldada por los contribuyentes se prevé en 86,1 mil millones de dólares al 31 de marzo de 2025, 1,7 mil millones de dólares menos que lo estimado en el presupuesto.

- Los costos del servicio de la deuda se prevén en 3,2 mil millones de dólares, 181 millones de dólares menos que en el presupuesto, como resultado del aumento previsto del superávit, lo que reduce las necesidades de endeudamiento.
- Siguiendo su marco fiscal, la provincia está utilizando 3,7 mil millones de dólares (la mitad del superávit de 7,3 mil millones de dólares de 2023-24) para pagar la deuda que vence, con 1,8 mil millones de dólares reembolsados en 2023-24 y 1,9 mil millones de dólares en 2024-25.
- De la mitad restante, 2 mil millones de dólares se depositan en el Heritage Fund y los 1,7 mil millones restantes se utilizan para limitar los nuevos préstamos necesarios en 2024-25.
- Si bien la provincia mantiene su compromiso de amortizar la deuda y ahorrar para el futuro, tras los ajustes del superávit operativo, Alberta prevé que tendrá un déficit de caja a finales de 2024-25 y necesitará pedir un préstamo de 0,6 mil millones de dólares.

Información relacionada

- [Actualización Fiscal y Declaración Económica del Primer Trimestre del Periodo 2024-25](#)

Multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de los medios de comunicación

Justin Brattinga

587-357-2956

Secretario de Prensa, Junta del Tesoro y Finanzas